

Ah ça ira ça ira

Le quatorze juillet le peuple de Paris
Entoure la Bastille et puis l'a investie
Il tue le gouverneur le marquis De Launay
Et quelques garde-suisses seront exécutés

C'est la Révolution qui ainsi commençait
Pourtant cette révolte au début protestait
Du départ de Necker que le peuple aimait
L'histoire quelque fois peut les plats repasser

Si les troupes du Roi venait de l'étranger
Si le peuple affamé voulait récupérer
Les graines conservées dans les greniers a blé
Il eut fallu prévoir la colère et céder

Le clergé la noblesse tous deux privilégiés
N'ont pas su écouter les cris des affamés
Et lorsqu'il fut trop tard gagnèrent l'étranger
Et beaucoup qui restèrent furent guillotiné

De tout temps les élites se croient hors de portée
La colère du peuple un jour peut s'éveiller
Les abus sont fermant de la révolution
Et le joug des nantis soulève les nations

A vouloir profiter de tous les passe-droits
Des élites s'obstinent à contourner la loi
Ceci peut déboucher sur des protestations
Et même s'ils persistent sur la révolution

jpGabrillac